
«Chiarezza su lavori e convenzione»
Interpellanza di Latrofa (Pisa nel Cuore) sui progetti relativi all'Arena Garibaldi

1 PISA

«I discorsi non ci interessano:
ora il sindaco deve metterci la
faccia». Raffaele Latrofa, ca-
pogruppo di Pisa nel Cuore in
consiglio comunale, insiste
sull'argomento stadio. «Dopo
che ho lanciato sui social l'ha-
shtag #bastagiochetti, chiedo
chiarezza al sindaco e alla
giunta circa l'eventuale per-
corso urbanistico di ristruttu-
razione dell'Arena. In partico-
lare, con un'interpellanza,
chiedo che il sindaco faccia
trasparenza sulle intenzioni
dell'amministrazione comu-
nale e metta nero su bianco
un cronoprogramma che
scandisca i tempi dell'opera-
zione».

In sostanza, Latrofa chiama
il sindaco e la giunta ad un im-
pegno formale, anche relativa-
mente alla convenzione "pon-
te", che dovrà comunque esse-
re firmata prima dei lavori di
ristrutturazione.

Con l'interpellanza Latrofa

chiede «se esiste una bozza di
convenzione ponte e in quali
tempi è prevista la sua appro-
vazione; quali siano le inten-
zioni dell'amministrazione co-
munale sul futuro dell'Arena
Garibaldi-Stadio Romeo Anco-
netani, in particolare circa la
ristrutturazione e la messa a

norma anche antisismica del-
la struttura; quale sia il percor-
so di livello urbanistico affin-
ché l'Ac Pisa 1909 possa proce-
dere con eventuali ristruttura-
zioni dello stadio; quali siano i
tempi previsti per il percorso
di cui al punto precedente».
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